

Fecha 04.01.2009	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



Que los consejeros electorales, encabezados por **Leonardo Valdés**, regresarán a sus labores mañana, luego de dos semanas de vacaciones, y encontrarán sobre sus escritorios un cúmulo de pendientes, pues a 20 días de que arranquen las precampañas federales aún deberán desahogar varios asuntos complicados, como los registros de las coaliciones PT-Convergencia y PRI-PVEM, los lineamientos para concesionarios de radio y televisión y las normas en materia de libertad de expresión.

Que por cierto, el partido de **Jorge Emilio González Martínez**, el PVEM, está lejos de alcanzar una presencia nacional, y por ello recurrió al PRI para lanzar de manera conjunta candidatos en más de la quinta parte del territorio nacional.

No obstante, en la directiva de ese organismo político hay optimismo en que superará su piso de votos de 6.7 por ciento y, más aún, confía en llegar a los 10 puntos.

Que la segunda reunión del grupo bilateral "de alto nivel" que coordina la Iniciativa Mérida se reunirá a mediados de este año en la Ciudad de México.

El primer encuentro ocurrió el 19 de diciembre en Washington, donde se definieron los lineamientos y las prioridades. En esta segunda reunión,

en la que participarán funcionarios de 13 secretarías mexicanas y el flamante equipo de seguridad de **Barack Obama**, se evaluarán los avances y se determinará el destino de los 203 millones de dólares aún sin liberar.

Que por si las dudas, la secretaria de Educación Pública, **Josefina Vázquez Mota**, y diversos funcionarios de esa dependencia todavía despachan en cinco sedes alternas, a pesar de que la CNTE ya retiró su plantón de las oficinas centrales ubicadas en la calle de República de Argentina.

Vázquez Mota y sus subsecretarios temen que el repliegue de la disidencia magisterial sea temporal, y que una vez concluido el asueto decembrino reinstalen su cerco.

Que los comerciantes de Tepito no son buenos fisonomistas, pues confundieron a la diputada local y ex coordinadora general del Sistema Nacional de Protección Civil **Carmen Segura** con **Elba Esther Gordillo**.

La legisladora panista hacía, con su compañero de bancada **Agustín Castillo Marroquín**, un recorrido por el barrio bravo para pedir a los Reyes Magos que este 6 de enero no traigan juguetes bélicos, cuando un vendedor ambulante le gritó: "Esa del sindicato de maestros, ¿qué viene a hacer aquí?"

La ex funcionaria de Gobernación se hizo la desentendida y apretó el paso.

